

Las bibliotecas del campus de la UPV se integrarán en un edificio señero

Se erigirá en el solar que está junto al aulario Barriola, ocupado ahora por un aparcamiento

ANE URDANGARIN / SAN SEBASTIAN. DV. El campus de Gipuzkoa de la UPV-EHU ha dado un paso más para reforzar sus instalaciones con la construcción del Centro Avanzado de Documentación y Biblioteca, que se levantará en la explanada entre el edificio Ignacio María Barriola y el vicerrectorado, muy cerca de la rotonda que alberga la escultura del caballo de Andrés Nagel. El nuevo edificio nace con vocación de ser un «referente», según Cristina Uriarte, vicerrectora del campus, no sólo por su diseño y ubicación - «estará a la entrada de la ciudad, en una zona llamativa»-, sino también por sus contenidos. En este edificio se unificarán las bibliotecas que actualmente se hallan compartimentadas y se estima que contará con un fondo bibliográfico de unos 700.000 volúmenes. La biblioteca, que ocupará una superficie de 9.900 m², contará con sus correspondientes salas de lectura y depósito.

Además, el edificio albergará los institutos universitarios que trabajan en el campus guipuzcoa- no en el área de Ciencias Sociales y de Humanidades y que actualmente se encuentran físicamente alejados, en Villa Asunción (propiedad de la Diputación) y Villa Soroa (del Ayuntamiento).

El Centro de Investigación, que englobará los institutos, cátedras y grupos de investigación, ocupará una superficie de 4.100 m².

Se estima que el nuevo edificio tendrá unos 15.000 usuarios potenciales, que dispondrán de unos medios (informáticas, salas especiales...) «muy novedosos», según Uriarte, quien subraya que todos estos servicios responderán también al nuevo Espacio Europeo de Educación Superior.

19 millones

A finales del año pasado se convocó un concurso de ideas para la construcción de este edificio. En total, se presentaron 21 propuestas y ayer se concedieron los premios. El jurado concedió dos menciones (a Sabai Arkitektoak y BMG Arquitectos) y premió los proyectos de JAAM (Sociedad de Arquitectura), Satie Arquitectos y Alberto Martínez y Beatriz Matos con 18.000, 12.000 y 9.000 euros respectivamente.

Los próximos días se iniciará el procedimiento de negociado para llevar a cabo el proyecto definitivo, que se basará en las propuestas ganadoras. La inversión máxima necesaria para la ejecución del proyecto rondará los 19 millones.